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ACTA Nº 21 
 

 REUNIÓN 
EXTRAORDINARIA              

REALIZADA EL DÍA VIERNES                                         
08 DE JUNIO DE 2012, 

CONTINUACIÓN DE LA SESION 
ORDINARIA DEL 22.05.12, 

DECLARADA PERMANENTE  

 
 
 
 
 
 
 
 

                                     HORA DE INICIO: 11:15 a.m. 
 
                        HORA DE FINALIZACIÓN: 12:00 m. 
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ASISTENTES: Nelson Viloria (Decano Presidente), José Andrés Abad (Director Académico y 
Secretario), Wilfredo Quiñones (Director Administrativo); REPRESENTANTES UNIDADES 
ACADÉMICAS: Rosa De Jesús y Andrés Mora;  REPRESENTANTE DEL ICAE: Teresa 
Schwarzkopf; REPRESENTANTES PROFESORALES: María González, Manuel Morocoima, 
Myriam Chourio, Roberto Skwierinski y Floralba López Kay Tucci, y Floralba López.  
REPRESENTANTE ESTUDIANTILE: Jesús Albornoz. 
 
 
PUNTO ÚNICO TRATADO: 
Discusión y Análisis de las medidas provisionales a tomar para salvaguardar a las personas y a los 
bienes de la Facultad, en tanto dure la emergencia ocasionada por el retiro de personal de 
vigilancia, mantenimiento y limpieza, bajo la figura de personal contratado eventual. 
El Decano informó sobre la situación hasta el día de hoy. 
Prof. Andrés Eloy Mora: Informó que envío un email a los profesores del Departamento para que 
le envíen las listas de estudiantes que serán autorizados para ingresar el fin de semana. Indicó 
que él asumió la responsabilidad de avalar la entrada a seis (06) estudiantes que vendrán a 
estudiar durante el fin de semana. 
El Decano ¿Qué vamos a cambiar para mañana? 
Profª. María González propuso que se debería fijar un formato para las listas. 
Prof. Manuel Morocoima: manifestó que se debe seguir con el esquema que pasó el 
Departamento de Física; no se debe permitir que los profesores pasen sus listas directamente, 
sino que las pase el Jefe del Departamento. 
Profª. Rosa De Jesús informó que el Departamento de Biología pasó la lista de los Profesores, 
Técnicos y Estudiantes que vienen los fines de semana. 
El Decano planteó devolver la lista del Prof. Jorge Uzcátegui al Jefe del Departamento de 
Química. Seguidamente, propuso que todos los Jefes envíen las listas de los autorizados de 
acuerdo al formato que envío el Departamento de Física. 
DECISIÓN: Aprobada con ocho (08) votos a favor y una (01) abstención la propuesta planteada 
por el Decano. 

 
 
 
 

Dr. Nelson Viloria    Dr. José Andrés Abad Reyes 
Decano-Presidente    Secretario 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NV/JAAR/Sonia 
08.06.12 


